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春晚表演：
感谢搭档帮忙记动作

黄渤当天的演出是晚上十一点
多钟，表演完还接受了各大媒体的采
访，大年三十的饺子都等到初一才吃
上。谈到春节，黄渤透露，之前一般都
是回青岛过年，“过年的话，气氛是最
重要的”。
“我们最好的舞台，大幕拉开，欢
迎你到来……”曾在2014年登上央
视春晚舞台的黄渤，此次又登上了狗
年春晚的舞台，并和张艺兴、陈伟霆
又唱又跳。在演出之前，网友纷纷好
奇三个人合作会是怎样的画风，看过
节目之后才发现，黄渤动作熟练、灵
活，与张艺兴、陈伟霆同台画风十分
和谐，那默契程度就像是另一个“加
油男孩”组合。
黄渤透露，“收到春晚的邀请具

体是哪天真忘了，正式定下来的时
间不是很长。当时就在想有什么歌
可以唱，然后突然就想到，正好我刚
刚执导的新电影里有一首推广曲，
叫《最好的舞台》，也挺热闹的，就
拿去给导演组听，导演组听完也挺
喜欢的，就合一块了”。至于和张艺
兴、陈伟霆组合，黄渤说：“新电影
里也有张艺兴出演，然后伟霆也加
入了，三人就一起热热闹闹的，特别
高兴。”
和张艺兴、陈伟霆一起登台，专

业歌舞出身的黄渤会不会有压力？他
笑着说：“他们俩挺有压力的。”对于
三人的整体表现，黄渤评价：“感觉就
是齐刷刷，还很感谢伟霆和艺兴帮我
记动作。”

实现梦想：
为了练舞逼着自己减肥

对黄渤来说最大的困难是太久
没跳舞了，尤其还要又唱又跳，“已经
有18年没有跳舞了，突然回来跟两
个年龄相仿的艺人一起跳（笑），还是
挺好玩的，也挺有挑战的”。
此前黄渤在微博上发了一张三

人练舞的照片，并配文：“小时候的梦
想实现了！我的舞台有着与众不同的
帅！”采访中他透露，为了练舞他逼着
自己减肥，“主要还是原来底子也好，
也就瘦了20多斤，从双腿灌铅慢慢
地变成了身轻如燕”。
很多观众看完节目，对黄渤的舞

台表现印象特别深刻，虽然在张艺兴和
陈伟霆之间，黄渤依然牢牢夺取了大家
的关注度，“大家是不是说：他怎么还跳
舞？会不会感觉特别像跳广场舞？”
对于新歌黄渤很自信，他还想靠

春晚的表演重返歌舞界，“我们这次
的节目就是要去攻占大街小巷，从少
到老，因为这首歌也是一首洗脑又热
闹的歌”。《最好的舞台》在春晚后获
得了非常高的关注热度，并一举登上
热搜，黄渤谦虚地表示：“我哪敢给自
己打分，我觉得能够完成下来，大家
不失望就好。”

导演评价：
从词曲到动作全程参与

央视春晚歌舞类节目导演夏雨
此前在接受记者微信采访时透露，最
初对节目的预期就是希望它能够成
为一个亮点，“三个演员非常敬业和
努力，实现了最终的效果，黄渤真的
是一个非常优秀的演员，也是一个非
常敬业的导演。在这个节目当中，他
自己倾注了很多心血。我们一起开会
讨论，从最初的词曲到舞台的呈现，
包括到舞蹈动作的设计，他都是全程
参与，跟我们的编导一起开会。同时，
另外两位年轻的演员陈伟霆和张艺
兴也非常配合”。夏雨透露，观众都夸
黄渤帅，跳舞跳得好，“其实大家不知
道他真的付出了很多努力，他每天都
在练，包括每一个点的设计，每个动
作都会想很多”。
前段时间，黄渤执导的处女作电

影作品举办了沉浸式体验会，对此，
他透露，这是他2017年完成的一件
大事，“拍了自己的第一部电影，周围
的好朋友也都过来鼎力相助。应该说
2018年暑假之前最重要的工作就是
这个了，希望今年大家能够关注我的
电影，电影能够旺”。

主动要求：
黄晓明为家乡站台

黄晓明是春晚的老朋友了，作
为青岛人，登上春晚山东分会场的
舞台，黄晓明觉得格外亲切，能够在
家乡参加央视春晚的演出，他也特

别高兴。黄晓明透露，参加山东分会
场是自己主动要求的，身为山东青岛
人，一听说2018年狗年春晚会在各
地设立分会场，便毫不犹豫地选择了
为家乡站台。
再次登上央视春晚的舞台，对黄

晓明来说有一种特殊的意义。在接受
采访时黄晓明说：“其实这是我第二次
参加春晚，第一次是在2008年，叫‘温
暖2008’，我记得是一次朗诵，非常荣
幸时隔十年之后第二次参加春晚。”
对于此次演出，黄晓明有着自己

独特的感受，“这次我们四个人演唱
两首歌曲，《龙的传人》本身就非常震
撼人心，《天耀中华》也是一首赞颂国
家伟大的歌，对演员来说，用最真诚、
最深情的方式来赞颂我们伟大的祖
国，这也是我们的荣耀”。
在冬日里身着单衣演出，是个不

小的挑战。黄晓明透露，“确实是特别
冷，这次是在泰山上，景色特别壮观，
舞台也非常壮观。山东武校的学生也
非常厉害，就是天气特别冷。之前参
加彩排的时候，为了演出效果，大家
都穿得比较单薄，冻得流鼻涕，这应
该是本次表演最让人印象深刻的了。
但能够参加春晚送祝福，是特别开心
的一件事情”。谈到演出的趣事，黄晓
明说，他总是会见缝插针地向同台演
出的“新版F4”成员们安利家乡美
食：莱阳梨、豆腐宴、德州扒鸡……还
有青岛啤酒，“不过忙着彩排的大家
经常没有时间吃饭”。
结束春晚表演，黄晓明就放假

了，他带着Baby和小海绵回到了青
岛，被很多网友偶遇。黄晓明说，他基
本上每年都会回青岛，“只有回家，心
里才安稳，这个年也就过得踏实了”。

黄渤唱的是新电影的推广曲，黄晓明主动要求参加分会场演出

□半岛全媒体记者 黄靖斐

2018年央视春晚，对于青岛人来说可谓惊喜连连，两个老乡黄渤、黄晓明分别登上主会场和山东分会场的
舞台，黄渤和张艺兴、陈伟霆表演的《最好的舞台》一举登上热搜，以高热度证明着自己的影响力；黄晓明则和言
承旭、钟汉良、夏利奥同台演唱歌曲《龙的传人》及《天耀中华》。虽然大年三十的饺子初一才吃上，黄渤和黄晓明
在接受半岛记者采访时依然难掩兴奋，与大家分享了他们的春晚情结。

张张艺艺兴兴、、黄黄渤渤、、陈陈伟伟霆霆表表演演《《最最好好的的舞舞台台》》。。

黄黄晓晓明明
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